

修学旅行に行ってきました



11月4日(火)から3泊4日の日程で、台湾、台北市へ修学旅行に出かけました。本校では、海外の国を実際に訪れ、その国の自然・歴史・伝統・文化や経済活動に直接触れる機会をつくとともに、同世代の学生と交流し国際理解を深めることを目的として、海外修学旅行を行っています。台湾への修学旅行は、昨年度に続いて二度目です。写真左は、中正記念堂のひとつコマ、右上は、九份の街並、右下は、みんなで願い事を書いた天燈(てんとう)を上げているところです。

あいちサンフェスタ in 刈谷



11月1日(土)に、刈谷市産業振興センターで、「あいちサンフェスタin刈谷」が開催され、本校が総合学科の展示ブースを担当しました。また、本校で栽培し製造したお茶を販売したり、抹茶のお点前の体験コーナーを開設したりして、盛況でした。

総合学科10周年記念式典を挙行、記念植樹も…

10月27日(月)本校が総合学科に改組されて節目の10年が経過したのを機に、総合学科10周年記念式典を挙行了しました。同窓会長、歴代校長、PTA役員、学校評議員の皆様にご臨席いただき、本校の今後の発展を願って、決意を新たにす絶好の機会となりました。

式典の中で、歴代校長の鈴木直樹様、藤井和義様、杉山邦雄様に、感謝状が贈られました。また、特別功労賞として、同窓会長の川上万一郎様には、木製の感謝状が贈られました。(校長式辞↓)



(↑ 功労者の皆様)

(木製の感謝状→)



生徒会長の3年杉浦翔也君(鶴城中)が力強く「誓いの言葉」を述べて式典は終了、その後、総合学科初代校長の鈴木直樹先生による講演会が行われました。

最後に、関係者による記念植樹が行われ、ロータリ中央に校章に使われている榿の木にちなんで、白榿が植えられました。

● 記念講演「光りだした原石」

鈴木直樹氏



● 記念植樹



(↑ 植樹する間瀬校長)



今年も入賞! ~ 3D-CADコンテスト

日本工業大学主催の3D-CADプロダクトデザインコンテストに、太田えみかさん(六ツ美中、情報システム系列)と、石田菜都美さん(平坂中、国際ビジネス系列)が入賞し、10月26日(日)に表彰式が行われました。このコンテストでは、パソコンソフトを活用して実物をスケッチし、提出された作品の中から優秀な作品を、最新の加工法(積層造形法)を使って、3次元形状のオブジェ(樹脂造形品)に加工します。工業系列で「ものづくり」を学ぶ本校では、系列を超えて学ぶことも大きな特色です。(受賞作品とともに。石田さん[左]と太田さん[右]→)

